

**Festsitzung des Stadtrates am Freitag, 25. Oktober 2013;  
Verleihung des Goldenen Ehrenrings an  
Herrn Prof. Dr.-Ing. Erich R. Reinhardt**

---

**Begrüßung**

Es gilt das gesprochene Wort !

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich darf sie heute sehr herzlich willkommen heißen zu dieser Festsitzung des Erlanger Stadtrates, wir sind heute zusammengekommen, um eine verdiente Persönlichkeit unserer Stadt in dankbarer Würdigung seiner Verdienste zum Wohle der Stadt und der Bürgerschaft mit dem Goldenen Ehrenring zu ehren.

Zunächst möchte ich mich bei den „Saxophonics“ bedanken, die uns den Beginn der Sitzung verschönt haben und uns auch im weiteren Verlauf noch unterhalten werden.

Ich darf nun besonders begrüßen,

Sie, sehr geehrter Herr Professor Reinhardt, und ihre verehrte Frau, sowie die anwesenden Mitglieder Ihrer Familie.

Willkommen heiße ich auch

Frau Abgeordnete Martina Stamm-Fibich und Herrn Abgeordneten Stefan Müller, Mitglieder des deutschen Bundestages,  
Frau Abgeordnete Alexandra Hiersemann, Mitglied des Bayerischen Landtages und Frau Heide Mattischeck, ehem. Mitglied des Bundestages sowie  
Herrn Dr. Helmut Ritzer, ehemaliger Vizepräsident des Bayerischen Landtages.

Ich begrüße

unsere Ehrenbürger,  
meinen Amtsvorgänger, Herrn Altoberbürgermeister Dr. Dietmar Hahlweg,  
Herrn Hermann O. Franz und  
Herrn Dr. Dieter Haack,

die Trägerin des Goldenen Ehrenringes Frau Ursula Rechtenbacher  
sowie die Träger des Goldenen Ehrenrings  
Herrn Gerd Lohwasser,  
Herrn Dr. Heinrich von Pierer und  
Herrn Prof. Dr. Dieter Seitzer

die Träger der Bürgermedaille Herrn Willi Gehr, Herrn Hermann Gumbmann, Herrn Helmut Horneber und Herrn Rudolf Schloßbauer.

Ich heiÙe willkommen

Frau Bezirksrätin Susanne Lender-Cassens, auch in ihrer Funktion als Fraktionsvorsitzende der Fraktion Grüne Liste im Erlanger Stadtrat, alle Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates, im besonderen meine Bürgermeisterkolleginnen Frau Birgitt Aßmus und Frau Dr. Elisabeth Preuß sowie die Vorsitzenden der Stadtratsfraktionen für die SPD-Fraktion Herrn Stadtrat Dr. Florian Janik und für die Ausschussgemeinschaft ödp/FWG Frau Stadträtin Anette Wirth-Hücking die berufsmäßigen Stadtratsmitglieder die ehemaligen ehrenamtlichen und berufsmäßigen Stadträte und meinen Forchheimer Kollegen, Herrn Bürgermeister Franz Streit

Ich heiÙe als Vertreter der Kirchen und Religionsgemeinschaften willkommen, Herrn Dekan Huschke, für die Erlanger Wirtschaft stellvertretend den Vorsitzenden des IHK-Gremiums und Vorstandsvorsitzenden der Erlanger Stadtwerke AG, Herrn Wolfgang Geus als Vertreter der Universität den Kanzler Herrn Thomas A. H. Schöck, den Vizepräsidenten Prof. Dr. Joachim Hornegger sowie den ehemaligen Rektor Prof. Dr. Gotthard Jasper

Ich begrüÙe auch alle Vertreter und Vertreterinnen der Erlanger Behörden, Institutionen, sowie Verbände des kulturellen, gesellschaftlichen, sportlichen und sozialen Lebens unserer Stadt.

Und last but not least, begrüÙe ich sehr herzlich die örtliche und überörtliche Presse und die Medien, stellvertretend Herrn Markus Hörath von den Erlanger Nachrichten.